

## Quissac Les grimpeurs du collège au top



■ Les collégiens affichent de bons résultats.

Et encore un podium pour les grimpeurs du collège. L'offre sportive est importante sur Quissac et l'escalade rencontre beaucoup de succès auprès des jeunes. Pour preuve, des collégiens du Coutach se sont encore distingués aux championnats d'académie d'escalade qui se sont déroulés au lycée Mermoz, à Montpellier, mercredi 20 février. Sur vingt équi-

pes qualifiées, l'équipe constituée de Clara Brisou, Lily Berne, Camille Véricel et Justin Leclair, est montée sur la troisième marche du podium. La deuxième équipe - Chaima Réfrégères, Maëva Brisou, Mattias Delamare et Ethan Devoge - s'est classée sixième. Les deux jeunes officiels, Margot Dantonel et Lorine Denat, ont validé leur niveau académique.